
Pièces 5 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 84092452

Prix 1 100 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Appartement d'environ 112 m² situé au deuxième étage d'un très bel immeuble de

l'année 1890, sécurisé avec gardien composé en l'état d'une entrée, d'un double

séjour  offrant  une  très  jolie  vue  sur  la  seine,  d'une  cuisine  indépendante,  de  trois

chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche, de toilettes indépendantes

et de rangements. Ce bien bénéficie d'une très belle luminosité exposé plein sud,

d'un plan optimal et d'une vue totalement dégagée sur la seine et sur la tour eiffel.

Deux caves complètent cette offre de qualité. Honoraires à la charge du vendeur -

capucine feront - agent ...

112m² (1,206 sq ft) apartment on the second floor of a magnificent, secure, 1890

building with a concierge, comprising an entrance hall,  a double-sized living room

affording  a  stunning  view  of  the  seine,  a  separate  kitchen,  three  bedrooms,  a

bathroom, a shower room, a separate toilet and storage space. This south-facing

property enjoys great natural light, an optimal layout and a completely unobstructed

view  of  the  seine  and  the  eiffel  tower.  Two  cellars  also  included  with  this

high-quality  property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  capucine  feront  -  agent

commercial - ei - rsac 842046690

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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